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CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- “Desde la aprobación del orden 
del día votamos en contra porque es otra vez apresurar una iniciativa, pero 
más allá de eso, en múltiples ocasiones hemos manifestado que no estamos 
de acuerdo que la Guardia Nacional pase a la Sedena. Cuando se conformó la 
Guardia Nacional fue gracias al consenso político y ahí sí estuvimos de acuerdo, 
pero siendo muy claros en que debía tener un carácter civil, lamentablemente 
esto fue un engaño porque lo que va de que la Guardia está en funciones 
siempre ha estado integrada por militares y hay que decirlo también con 
ineficientes resultados. Al final del día la seguridad en el país es un verdadero 
desastre”. 
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